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Протокол № 3 
 

заседания Общественного совета  
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 
23 апреля 2018 г.           г. 

Керчь 
 

Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102 с 15.00 до 16.30  
По списку 9  
Присутствовали 7 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
 
Председатель Общественного совета Xужина Мая Викентьевна,   
зам. председателя Общественного совета Батуренко Владимир Алексеевич,  
секретарь Общественного совета Плотников Валерий Александрович. 
 
Члены Общественного совета: Джапаров Ренат Рашидович, Китиков Николай 
Тимофеевич, Севастьянов Михаил Иосифович, Швецов Герман Васильевич. 
 
Приглашены:  
Заместитель Председателя Керченского горсовета  Солодилова Ольга 
Станиславовна. 
Заместитель Главы администрации Керчи Адаменко Евгений Николаевич. 
Представители СМИ города. 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 
1. Об утверждении муниципальной программы «Развитие журналистики и 
поддержка СМИ муниципального образования городской округ Керчь на 2018 – 
2020 годы» 
 
 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Об утверждении муниципальной программы «Развитие журналистики и поддержка 
СМИ муниципального образования городской округ Керчь на 2018 – 2020 годы» 
 
СЛУШАЛИ: заместителя Главы администрации Керчи Адаменко Евгения 
Николаевича с информацией о причинах создания и содержании муниципальной 
программы «Развитие журналистики и поддержка СМИ муниципального 
образования городской округ Керчь на 2018 – 2020 годы» 
 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Севастьянов М.И., Китиков Н.Т., Хужина М.В., 
Плотников В.А., Батуренко В.А., руководители интернет изданий «Керчьинфо», 
«Керчь.ру», Теле-радио компании «Керчь», главный редактор газеты «Керченский 
рабочий» Щерба Ю.Н. 
 
ПОСТУПИЛИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ:  
1. Батуренко В.А.  - Отложить принятие решение об  утверждении утверждении 
муниципальной программы «Развитие журналистики и поддержка СМИ 
муниципального образования городской округ Керчь на 2018 – 2020 годы» до 
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проведения обсуждения в общественных организациях и трудовых коллективах  
СМИ 
2. Хужина М.В. - Рекомендовать  утвердить муниципальную программу «Развитие 
журналистики и поддержка СМИ муниципального образования городской округ 
Керчь на 2018 – 2020 годы» 
 
ГОЛОСОВАЛИ  
по первому предложению - Отложить принятие решение об утверждении 
муниципальной программы «Развитие журналистики и поддержка СМИ 
муниципального образования городской округ Керчь на 2018 – 2020 годы» до 
проведения обсуждения в общественных организациях и трудовых коллективах  
СМИ 
«ЗА» −3, «ПРОТИВ» −4, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – 0. 
 
 по второму предложению - Рекомендовать  принять муниципальную программу 
«Развитие журналистики и поддержка СМИ муниципального образования 
городской округ Керчь на 2018 – 2020 годы» 
«ЗА» −4, «ПРОТИВ» −2, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – 1. 
Также учтѐн голос за второе предложение на основании письменного заявления 
Клочкова Ю.П. №1/962 от 23.04.2018 г. 
 
Большинством голосов принимается второе предложение. 
 
РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать принять муниципальную программу «Развитие журналистики и 
поддержка СМИ муниципального образования городской округ Керчь на 2018 – 
2020 годы» 
 
На этом заседание Общественного совета было закрыто. 
 
 
 
Председатель         Хужина М.В. 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 


